



## NOTICIAS

### **MIDIS inicia recojo de información en campo para evaluar el impacto del servicio alimentario del Programa Nacional de Alimentación Escolar Qali Warma**

Con la supervisión de la Dirección General de Seguimiento y Evaluación del MIDIS, desde hoy martes 14 de agosto se inicia el operativo de recojo de información en campo para la evaluación de impacto del Programa Nacional de Alimentación Escolar Qali Warma.

La evaluación de impacto viene siendo realizada por la Universidad del Pacífico, abarcando el estudio a cerca de 5 000 niñas y niños usuarios, además de sus respectivos padres, en los ámbitos geográficos de 102 distritos y 440 colegios de los departamentos de Ancash, Cusco, Huancavelica, Ica, Lambayeque, Lima y Loreto.

Según lo expresado por el Dr. Enrique Velásquez, Director General de Seguimiento y Evaluación, este constituye un hito en la historia de Qali Warma, al ser la primera vez que se implementa una evaluación de este tipo, cuya ventaja radica en poder determinar la contribución del Programa al cambio en el bienestar de los estudiantes de educación primaria. Con los resultados de la evaluación se obtendrá evidencia que permitirá tomar mejores decisiones para el fortalecimiento y reorganización del programa.